

CDU-Fraktion Kempen · Josephine-Foerster-Str. 7 · 47906 Kempen

Herrn
Bürgermeister
Christoph Dellmans
Rathaus
Kempen

Vorsitzender

Jochen Herbst
Ulmenweg 7, 47906 Kempen
Tel. 0 21 52/553 877
Mobil 0172/2421991
E-Mail herbst@cdu-kempen.de

Geschäftsführerin

Heike Höltken
Josephine-Foerster-Str. 7, 47906 Kempen
Tel. 0 21 52/555 66 55
Mobil 0170/29 40 164
E-Mail hoeltken@cdu-kempen.de

09.02.2025

Antrag: Neues Konzept für den Bau einer Tennishalle

Sehr geehrter Herr Dellmans,

die CDU-Fraktion beantragt zur nächsten Sitzung des zuständigen Fachausschusses, die kurzfristige Entwicklung und Vorlage eines umsetzbaren und zukunftssicheren Konzepts für die Errichtung einer Tennishalle vorzustellen. Angesichts der jahrelangen Verzögerungen und des offensichtlichen Stillstands ist es notwendig, mit den bisherigen unrealistischen Planungen der Stadtverwaltung abzuschließen und schnellstmöglich einen Neuanfang einzuleiten.

Forderungen:

1. Vorlage eines realistischen Konzepts:
 - Entwicklung eines praktikablen Plans durch die Stadtverwaltung für den Bau einer Tennishalle in Kempen, inklusive einer klaren Grundstücksregelung und rechtssicherer Vertragsmodelle.
2. Festlegung einer verbindlichen Zeitschiene:
 - Erstellung eines detaillierten Zeitplans, der den Baubeginn und die Fertigstellung der Tennishalle festlegt.
3. Abschließende Bewertung der bisherigen Planungen:
 - Klärung, warum die bisherigen Ansätze gescheitert sind, und klare Kommunikation der Ergebnisse an die Öffentlichkeit.
4. Zusammenarbeit mit Partnern:
 - Beteiligung potenziell vertrauenswürdigerer Investoren!
 - Einbeziehung von Vereinen in die Planung.
5. Regelmäßige Behandlung im Wirtschaftsausschuss:
 - Das Thema „Bau einer Tennishalle“ soll ab sofort in jeder Ausschusssitzung des Wirtschaftsausschusses als separater Tagesordnungspunkt behandelt werden, um den Fortschritt und offene Fragen kontinuierlich zu besprechen.

Begründung:

Seit dem Brand und dem Abriss der Tennishalle am Schmeddersweg im Jahr 2019 ist keine neue Tennishalle entstanden. Trotz zahlreicher Anträge (unter anderem 2019, 2022, 2024) und wiederholter schriftlicher Anfragen der CDU-Fraktion hat die Stadtverwaltung es bis heute nicht geschafft, einen entscheidungsfähigen Plan vorzulegen.

Die ungenutzte Zeit und die ständig wechselnden Aussagen zu Investoren und Planungsmodellen haben nicht nur den Tennissport in Kempen massiv eingeschränkt, sondern auch das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger in die Entscheidungsfreudigkeit der Verwaltung.

Aktuell sind rund 1.000 Tennisbegeisterte auf Hallen in Nachbarorten angewiesen. Familien müssen unnötige Fahrten in Kauf nehmen, und Vereine sind gezwungen, ihr Training außerhalb der Stadt abzuhalten. Eine solche Situation ist auf Dauer nicht tragbar.

Die Bürgerinnen und Bürger Kempens haben Anspruch auf eine funktionsfähige und moderne Sportinfrastruktur. Es ist nicht hinnehmbar, dass sie weitere Jahre auf eine Tennishalle warten müssen. Die CDU-Fraktion fordert die Stadtverwaltung abermals auf, die Weichen für eine baldige Umsetzung zu stellen, um die Zukunft des Tennissports in Kempen zu sichern.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Herbst
Fraktionsvorsitzender